

LARR ganó la tradicional competencia de bandas de guerra escolar en Los Ríos

CARABINEROS. *Campeonato nacional se realizará en septiembre, en la Escuela del General Carlos Ibáñez del Campo.*

Una nueva versión del Concurso Regional de Bandas de Guerra Escolar se realizó ayer en dependencias de la Escuela de Formación de Carabineros, Grupo Valdivia, jornada en la que participaron estudiantes de los liceos Armando Robles de la capital regional, Alberto Blest Gana de Los Lagos y Antonio Varas, de Lago Ranco, además del Instituto Salesiano de Valdivia, quienes realizaron una presentación especial junto a la banda de la Escuela rural Folilco.

Como es costumbre, la actividad organizada a nivel nacional por el Departamento del Plan Cuadrante e Integración Comunitaria de Carabineros, siendo presidida en esta ocasión por el jefe de la Zona de Carabineros Los Ríos, general Patricio Faunes, quien estuvo acompañado del seremi de Educación, Juan Pablo Gertler.

LOS GANADORES

En cuanto a resultados, E primer lugar de la competencia a nivel local fue para los jóvenes que representaron al Liceo Armando Robles Rivera, en tanto, los equipos correspondientes al Instituto Salesiano y los liceos Alberto Blest Gana y Antonio Varas, obtuvieron el segundo, tercer y cuarto lugar, respectivamente.

También en las distinciones, los vencedores del tambor mayor y clarín, igual fueron los representantes del Liceo Armando Robles, de Valdivia, mientras que en el pífano mayor ganó el Liceo Alberto Blest Gana, de la comuna de Los Lagos.

5 fueron las bandas en competencia, dos eran de Valdivia, dos de Los Lagos y una de Lago Ranco.



EL ENTUSIASMO DE LOS JÓVENES PARTICIPANTES SE VIO REFLEJADO IGUALMENTE A LA HORA DE LA PREMIACIÓN.

POSITIVO BALANCE

En ese marco, el general Patricio Faunes explicó que esta iniciativa busca acercar la labor y carrera policial a los estudiantes, agradeciendo la participación e interés de los escolares en esta actividad que da cuenta de su perseverancia, valor patriótico y trabajo en equipo.

Asimismo, la autoridad institucional extendió su reconocimiento a la comunidad educativa, apoderados y familias que están detrás de cada alumno, apoyando cada esfuerzo y sacrificio académico.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.



PRENSA CARABINEROS LOS RÍOS.